

SUSPENDIDA LA CARRERA EN HUERCANOS, POR QUE?

Publicado por drakis - 05 Jul 2013 21:23

.-El Motoclub Riojano ha informado en su pagina web, que la carrera de Huercanos a celebrar el proximo dia 14 de Julio se suspende por los problemas acaecidos en la ultima carrera de MONTE CORVO.

.-Alguien nos puede informar de lo que ha pasado?

Este es el comunicado del Motoclub

EL MC RIOJA A DECIDIDO SUSPENDER

LA CARRERA DE HUERCANOS TRAS LOS DESAFURTUNADOS INCIDENTES OCURRIDOS EN LA CARRERA DEL MONTE CORVO DE LA CUAL EL MC RIOJA NO TUBO NADA QUE VER- LOS ANIMOS ESTAN BASTANTE BAJOS EN EL CLUB ASI QUE OS HIREMOS INFORMANDO DE SI SEGUIREMOS CON LAS CARRERAS ESTE 2013 UN SALUDO Y PERDONAR LAS MOLESTIAS

Re: SUSPENDIDA LA CARRERA EN HUERCANOS, POR QUE?

Publicado por ritxi7 - 07 Jul 2013 20:18

En la ultima carrera del Corvo corrimos sin Ambulancia. En el briefing de pilotos se nos comunicó ke no habria ambulancia y ke habia un chico ke nos podia asistir sin problemas hasta ke llegara una ambulancia en el caso de ke hubiera ke llamar a una. Los pilotos decidimos correr a sabiendas de todo esto.

Segun nos comentó Armando el error no era de ellos si no del presidente de la federacion riojana ke les dejó tirados a ultima hora y la verdad estaba muy molesto y ya hizo el comentario de no volver a organizar ninguna carrera mas.....

Yo ya me lo esperaba!!!!!!

Re: SUSPENDIDA LA CARRERA EN HUERCANOS, POR QUE?

Publicado por PANTERA1 - 07 Jul 2013 20:43

es triste que haya que suspender una carrera por estas cosas.

=====

Re: SUSPENDIDA LA CARRERA EN HUERCANOS, POR QUE?

Publicado por carpar - 07 Jul 2013 21:22

Lo 1º es la SEGURIDAD DE LOS PILOTOS , bastante es exponer la vida de un piloto en cualquier carrera , como para correr sin AMBULANCIA , a eso se tenían que negar todos los pilotos .

Nunca pasa nada o casi nada , pero si pasa como se le atiende al piloto .

En la ultima carrera del Campeonato de Castilla y Leon en El Rebollar , había 2 ambulancias y se tuvieron que ir con heridos , NO se dio la salida para la siguiente manga hasta que no se tubo por lo menos 1 AMBULANCIA , ESO ES SEGURIDAD PARA LOS PILOTOS y pagamos por ello .

=====

Re: SUSPENDIDA LA CARRERA EN HUERCANOS, POR QUE?

Publicado por drakis - 08 Jul 2013 07:27

.-Ya en Villalobar de Rioja hubo problemas con el tema de la ambulancia ya que se fué a trasladar a DAVID que se habia accidentado y se dió la salida a la manga siguiente sin ambulancia. Armando comentó que habia un Medico entre los participantes en la categoria de Ciclomotores.

.-Creo que es un tema muy delicado. Ayer mismo murió un piloto de 15 años en una carrera de MX en Burgos. Habia ambulancia y todo pero nada se pudo hacer por salvar su vida.

.-Yo comprendo que un piloto esta deseando de salir a competir, para eso paga. Pero llega a la carrera y le dicen que no hay ambulancia, QUE HACE?, pues como tiene tantas ganas, decide correr.

.-Cuando no pasa nada, todos tan contentos, pero cuando pasa algo nos llevamos las manos a la cabeza y buscamos culpables donde sea.

.-Yo personalmente NO SALDRIA A COMPETIR. Si se acepta esto, lo siguiente es abaratizar costes de tal manera que solo va a ser obligatorio llevar un botiquin con tiritas. Y la seguridad es para los PILOTOS que se la juegan.

.-Tengo titulo de Socorrista y la verdad que pasé hasta verguenza en Villalobar viendo a los dos integrantes de la Ambulancia intentando inmovilizar a DAVID. Cada uno decia una cosa y se veia que no estaban muy acostumbrados o no tenian ni idea de lo que tenian que hacer ante una persona accidentada por una caida y eso puede repercutir en las posibles lesiones que haya tenido o se le puedan causar.

.-Me mandaron la cronica de la carrera de Monte Corvo pero no la he querido publicar porque creo

personalmente que es mas importante el tema de SEGURIDAD para los PILOTOS que el que haya ganado un piloto.

Re: SUSPENDIDA LA CARRERA EN HUERCANOS, POR QUE?Publicado por ritxi7 - 08 Jul 2013 21:49

Pues la verdad ke si, lo logico hubera sido negarnos a correr y suspender la carrera pero bueno..... y mas aun en las condiciones en las ke se encontraba el circuito ke ni se arreglo ni se regó, en el ke habia un polvo ke no se podia casi ir detras de otro piloto. La cosa es ke participaron gente de Barcelona, de Huesca y de mas.....

Teneis toda la razon pero muchas veces las ganas de correr pueden mas, en mi caso era practicamente mi primera carrera del año, despues de todas las averias mecanicas ke he tenido y tenia unas ganas enormes de correr. Aun y todo no fui de los ke dijo ke sí a correr, espere a ver las opiniones de los demas pilotos.....

Re: SUSPENDIDA LA CARRERA EN HUERCANOS, POR QUE?Publicado por carpar - 09 Jul 2013 01:01

No entiendo a los pilotos que corren en un circuito sin ARREGLAR , sin REGAR y para mas sin AMBULANCIA .

La gente que organiza esas carreras lo único que quiere es HACER CAJA a costa de la seguridad de los pilotos y quita todos esos gastos que al final es SEGURIDAD PARA EL PILOTO , pero bien QUE COBRA LA INSCRIPCION , a que no cobro 1/4 parte si no que la cobro entera .

Haber si los PILOTOS empezamos a ponernos en nuestro sitio y cuando VEAMOS algo que no se ajusta a las NORMAS Y OBLIGACIONES decimos NO CORREMOS .

Es seguridad para nosotros mismos , por que casi nunca pasa nada , pero si pasa luego que decimos .

Re: SUSPENDIDA LA CARRERA EN HUERCANOS, POR QUE?Publicado por drakis - 09 Jul 2013 09:27

La triste noticia de la muerte de ADRIAN APARICIO de 15 años en Burgos, ahora comenzamos a saber

que fué un caos. El accidente se pudo producir por el polvo ya que no se veian unos a otros y el chaval se cayo y le pasaron por encima varios debido al polvo que habia. Eso dicho por un piloto que participo.

Re: SUSPENDIDA LA CARRERA EN HUERCANOS, POR QUE?

Publicado por Maria Luisa - 09 Jul 2013 10:02

Totalmente de acuerdo con Clemente, yo diria que no solo se debe exigir la ambulancia sino personal sanitario con una minima preparacion para atender estas situaciones, ya que los primeros momentos son cruciales para la posterior recuperacion

Re: SUSPENDIDA LA CARRERA EN HUERCANOS, POR QUE?

Publicado por PANTERA1 - 09 Jul 2013 12:14

para mi la seguridad deberia ser primordial y en algunos casos hasta extrema, lo que sea para evitar tragedias y disgustos.
